

**Fraktion  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
im Landtag von Sachsen-Anhalt**

**Jana Sennewald**  
Kommissarische Pressesprecherin  
Domplatz 6-9  
39104 Magdeburg  
Tel. 0391/560-4008  
jana.sennewald  
@gruene.lt.sachsen-anhalt.de

**30. April 2014**

## **STATEMENTS**

**Gründung eines Betriebsrats bei Enercon:**

# **„Gute Arbeitsplätze und Erneuerbare Energien gehören zusammen“**

**MAGDEBURG/JS – GRÜNE Fraktionsvorsitzende Claudia Dalbert  
beglückwünscht Unternehmensführung und Belegschaft Enercons zur  
Gründung eines weiteren Betriebsrates.**

„Als Grüner Koalitionspartner der ehemaligen Rot-Grünen Bundesregierung haben wir die Energiewende eingeleitet, um unsere Energieversorgung auf neue Füße zu stellen, die klein- und mittelständischen Unternehmen zu stärken und auch um gute Arbeitsplätze mit betrieblicher Mitbestimmung zu schaffen. Nur dieser Dreiklang kann die Akzeptanz für die Erneuerbaren Energien erhöhen.“

„Nachdem Enercon am Standort Magdeburg bereits im letzten Jahr die Mitbestimmung in Form eines Betriebsrates für den Bereich der Service GmbHs gestärkt haben, freuen wir uns nun umso mehr, dass dies nun auch die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer der Produktion betrifft.“

„Auch Unternehmen und Gewerkschaft tragen zum Gelingen der Energiewende bei, indem Sie gut bezahlte Arbeitsplätze mit mehr Mitbestimmungsmöglichkeiten ausstatten und somit die Akzeptanz der Erneuerbaren Energien in der Gesellschaft erhöhen.“

### **Hintergrund:**

Enercon ist einer der größten Arbeitgeber Magdeburgs und deutlicher Marktführer bei der Windkraftanlagenherstellung. Erst im Jahr 2013 hat Enercon in den Service GmbHs (Monteure, die die Anlagen warten und aufbauen) Betriebsratswahlen eingeleitet. Dieses Jahr sind weiten sich die Mitbestimmungsmöglichkeiten auch auf die Produktions-GmbHs aus.